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〇
令
和
四
年
度
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

会
議
が
始
動
し
ま
し
た
。 

令
和
三
年
六
月
か
ら
始
ま
っ
た

（
仮
称
）
上
石
津
学
園
検
討
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
。
三
回
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
会
議
と
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
新

し
い
学
校
に
つ
い
て
の
様
々
な
課

題
を
話
し
合
い
、
意
見
を
出
し
あ

い
な
が
ら
、
市
教
育
委
員
会
に
思

い
を
届
け
て
き
ま
し
た
。 

新
学
校
の
開
設
ま
で
二
年
を
切

り
ま
し
た
が
、
引
き
続
き
義
務
教

育
学
校
に
対
す
る
住
民
や
保
護
者

の
考
え
を
伝
え
て
い
く
た
め
、
今

年
度
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
を
開
始
し

ま
し
た
。 

令
和
四
年
六
月
二
十
日
、
第
四

回
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
会
議
を
上
石
津

地
域
事
務
所
で
開
催
し
、
各
学
校

の
Ｐ
Ｔ
Ａ
代
表
者
、
保
育
園
保
護

者
会
の
代
表
、
地
区
代
表
者
二
十

五
人
の
メ
ン
バ
ー
が
集
ま
り
ま
し

た
。
会
議
で
は
、
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
で

検
討
し
て
き
た
項
目
に
つ
い
て
、

現
在
の
進
捗
状
況
が
教
育
委
員
会

事
務
局
と
上
石
津
地
域
事
務
所
か

ら
報
告
さ
れ
、
活
発
な
意
見
交
換

が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

ま
た
、
今
年
度
か
ら
教
育
委
員

会
が
新
た
に
設
置
す
る
「
義
務
教

育
学
校
開
設
準
備
委
員
会
（
案
）
」

に
参
加
す
る
委
員
が
、
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
メ
ン
バ
ー
か
ら
選
ば
れ
、
引

き
続
き
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
意
見
を

報
告
し
て
い
く
こ
と
が
確
認
さ
れ

ま
し
た
。 

義
務
教
育
学
校
の
設
立
に
向
け
て
⑦ 

第
四
回
（
仮
称
）
上
石
津
学
園
検
討
プ
ロ
ジ

ェ
ク
ト
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。 

上
石
津
ま
ち
づ
く
り
協
議
会 

上石津地域小中学校のあり方検討委員会 主な検討事項 

〇校章について 

・今年度、児童生徒や上石津にゆかりのある人などに校章デザインを公募する。 

〇制服・通学カバン等について 

・昨年度「新しい学校の制服などに関するアンケート」を実施する。 

・今年度アンケート結果をもとに小・中学校で協議を実施する。 

〇通学方法（スクールバス）について 

 ・徒歩通学・バス通学の範囲とスクールバス路線について、各地区に課題を基に検討している。 

 ・バス路線の決定後は、学校と PTAでバス停から集合場所までの通学路等について検討をお願いしたい。 

〇教育目標、カリキュラム等について 

 ・現在、具体的な教育目標やカリキュラム等を作成している。 

〇上石津中学校の施設整備について 

 ・令和 4年度、5年度の夏休み期間を中心に教室の改修整備を行う。 

 ・今年度、テニスコートとグリーングラウンドの間に校内歩道、階段を整備する。 

検討事項の進捗状況について 

バス停から学校までの通学路について 

 ・川西バスターミナルから学校までの通学路安全確保について検討している。 


